



**CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL
DE LA CIUDAD DE MÉXICO
DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO
SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA**

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL OCHO DE MARZO DE DOS MIL DIECIOCHO, EN LA SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SITO EN CALLE HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLALPAN; SE REUNIÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA ATRIBUCIÓN CONFERIDA POR EL ARTÍCULO 77, FRACCIÓN VI DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA:---

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA CONSEJERO PRESIDENTE	C. MYRIAM ALARCÓN REYES CONSEJERA ELECTORAL
C. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA CONSEJERO ELECTORAL	C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ CONSEJERA ELECTORAL
C. GABRIELA WILLIAMS SALAZAR CONSEJERA ELECTORAL	C. RUBÉN GERALDO VENEGAS SECRETARIO DEL CONSEJO
C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL	C. VÍCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL
C. ROBERTO LÓPEZ SUÁREZ REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA	C. BENJAMÍN JIMÉNEZ MELO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO
C. ZULY FERIA VALENCIA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO	C. ARMANDO DE JESUS LEVY AGUIRRE REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO
C. RAMÓN ALFREDO SÁCHEZ ZEPEDA REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA	C. JOSE AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA
C. RENÉ CERVERA GALÁN REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA	C. GUADALUPE CAMPOS JORDÁN REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: -----

“QUISIERA APROVECHAR LA OCASIÓN QUE NOS BRINDA LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER PARA AGRADECER A TODOS Y TODAS QUIENES COLABORAMOS EN ESTA INSTITUCIÓN POR DAR FORMA Y SENTIDO A LOS ESFUERZOS INSTITUCIONALES QUE DÍA A DÍA EMPRENDEMOS EN ÉSTE ÓRGANO PARA LOGRAR QUE LOS DERECHOS Y LAS GARANTÍAS QUE SE HAN VENIDO CONSTRUYENDO EN LA LEY SEAN NO SÓLO TUTELADOS Y AMPLIADOS DE MANERA PROGRESIVA, SINO QUE CONSTITUYAN LA BASE DE UNA VIDA

MUCHO MÁS EQUITATIVA, ARMÓNICA Y DEMOCRÁTICA EN TODOS LOS NIVELES DE NUESTRA SOCIEDAD. -----

A LA VEZ, HAGO UN LLAMADO MUY ESPECIAL A NUESTRO PERSONAL PARA QUE TODOS JUNTOS, REFRENDANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA CONGRUENCIA Y LA EQUIDAD, REDOBLEMOS LOS ESFUERZOS PARA CONSOLIDAR EN NUESTRO CENTRO DE TRABAJO UNA CULTURA DE RESPETO A LA IGUALDAD Y DEL ENTENDIMIENTO Y TRABAJEMOS PARA SEGUIR HACIENDO CONCIENCIA RESPECTO A TODOS LOS CAMBIOS QUE AÚN SON NECESARIOS EN NUESTRA CONVIVENCIA LABORAL PARA ERRADICAR PRÁCTICAS, PREJUICIOS Y ACTITUDES PROPIAS DE UNA CULTURA QUE NO PUEDE SUSTENTARSE NI TIENE CABIDA EN NINGÚN ESPACIO Y MUCHO MENOS EN UNA INSTITUCIÓN QUE VELA POR EL DESARROLLO DE LA CULTURA DEMOCRÁTICA DE NUESTRA CIUDAD. -----

POR ÚLTIMO, TRANSMITIR UN SALUDO Y RECONOCIMIENTO A LAS MILITANTES Y SIMPATIZANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ASÍ COMO A LAS CIUDADANAS EN GENERAL Y A QUIENES PIDO TENGAN LA SEGURIDAD Y LA CONFIANZA DE QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO TRABAJAMOS PARA QUE SU DERECHO A LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA SEA ÍNTEGRAMENTE RESPETADO, BUSCANDO SIEMPRE QUE SU REPRESENTATIVIDAD POLÍTICA SE REFLEJE NO SÓLO EN MÁS MUJERES OCUPANDO ESPACIOS POLÍTICOS Y DE GOBIERNO RELEVANTES, SINO EN LA CONSOLIDACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE LOS LIDERAZGOS FEMENINOS QUE ESTA CIUDAD Y ESTE PAÍS REQUIERE Y SE DEMANDA." -----

POR OTRA PARTE, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA CELEBRACIÓN DE LA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO. -----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO**, PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA DE LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: MYRIAM ALARCÓN REYES, YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, GABRIELA WILLIAMS SALAZAR; ASÍ COMO LAS Y LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: ACCIÓN NACIONAL (C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, PROPIETARIO); DEL TRABAJO (C. BENJAMÍN JÍMENEZ MELO, SUPLENTE); VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. ZULY FERIA VALENCIA, PROPIETARIA); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ARMANDO DE JESUS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); NUEVA ALIANZA (C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, -----

SUPLENTE); MORENA (C. JOSÉ AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI, PROPIETARIO); HUMANISTA (C. RENÉ CERVERA GALÁN, PROPIETARIO); ENCUENTRO SOCIAL (C. GUADALUPE CAMPOS JORDÁN, SUPLENTE); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA) Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. RUBÉN GERALDO VENEGAS), POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE CATORCE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTÍA QUÓRUM PARA SESIONAR. -----

ASIMISMO, INFORMÓ LAS AUSENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES MAURICIO HUESCA RODRÍGUEZ Y BERNARDO VALLE MONROY. -

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA**, DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y 18 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.-----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA**, DIO LECTURA AL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: -----

UNO. SEIS PROYECTOS DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR LOS QUE SE OTORGA REGISTRO A LA PLATAFORMA ELECTORAL PARA LA ELECCIÓN DE JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018 DE LOS SIGUIENTES PARTIDOS: A) REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, B) VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C) DEL TRABAJO, D) NUEVA ALIANZA, E) ENCUENTRO SOCIAL Y F) HUMANISTA.-----

DOS. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE OTORGA REGISTRO A LAS PLATAFORMAS ELECTORALES DEL PARTIDO MORENA PARA LAS ELECCIONES DE JEFATURA DE GOBIERNO, ALCALDÍAS Y DIPUTACIONES POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA RELATIVA AL CONGRESO LOCAL, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018. -----

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE** ANUNCIÓ LA INCORPORACIÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCÍA, SUPLENTE).-----

POR OTRA PARTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA. -----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA**, COMENTÓ HABER RECIBIDO UN DOCUMENTO DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA, AL CUAL DIO LECTURA EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: -----

“QUE PARA EFECTO DE CUMPLIR CON EL MANDATO DEL CONSEJO ESTATAL DEL PARTIDO MORENA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DE CONSIDERAR LAS OBSERVACIONES DE SUS INTEGRANTES EN LAS PLATAFORMAS ELECTORALES DE ALCALDÍAS Y DIPUTADOS AL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SE CONSIDERE ÚNICAMENTE EL REGISTRO DE LA PLATAFORMA ELECTORAL PARA LA ELECCIÓN DE JEFATURA DE GOBIERNO, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO DOS MIL DIECISIETE-DOS MIL DIECIOCHO”.-----
EN ESE SENTIDO, PROPUSO MODIFICAR EL ORDEN DEL DÍA DE LA SIGUIENTE MANERA: -----

“ÚNICO. SIETE PROYECTOS DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR LOS QUE SE OTORGA REGISTRO A LA PLATAFORMA ELECTORAL PARA LA ELECCIÓN DE JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018 DE LOS SIGUIENTES PARTIDOS: A) REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, B) VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C) DEL TRABAJO, D) NUEVA ALIANZA, E) MORENA, F) ENCUENTRO SOCIAL Y G) HUMANISTA.” -----
AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, CON LA OBSERVACIÓN COMENTADA, MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA**, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 8, FRACCIÓN V Y 27 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SOLICITÓ LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACIÓN COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL DÍA, LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -----

- **POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL CONSEJO** DIO CUENTA CON EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, CORRESPONDIENTE A SIETE PROYECTOS DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR LOS QUE SE OTORGA REGISTRO A LA PLATAFORMA ELECTORAL PARA LA ELECCIÓN DE JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018 DE LOS SIGUIENTES PARTIDOS: A) REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, B) VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C) DEL

TRABAJO, D) NUEVA ALIANZA, E) MORENA, F) ENCUENTRO SOCIAL, Y G) HUMANISTA. -----

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE** CONSULTÓ A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO SI DESEABAN RESERVAR ALGÚN PROYECTO DE ACUERDO PARA SU DISCUSIÓN EN LO PARTICULAR. -----

- **EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA,** SOLICITÓ RESERVAR EL DOCUMENTO LISTADO EN EL INCISO D). -----

- **EN USO DE LA PALABRA, EL C. BENJAMÍN JIMÉNEZ MELO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO,** SOLICITÓ RESERVAR EL DOCUMENTO INCISO C). -----

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA,** ANUNCIÓ LA INCORPORACIÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. VÍCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE). -----

ASIMISMO, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA PARA EL PRIMER PUNTO RESERVADO. -----

- **EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA,** DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: -----

“PARA NUEVA ALIANZA EL TEMA DE LAS PLATAFORMAS ELECTORALES LO VEMOS COMO BASE PARA ESTE PROCESO ELECTORAL Y NO COMO MERO DOCUMENTO PARA OBTENER EL REGISTRO DE LAS CANDIDATURAS. EN ESE SENTIDO, ME PERMITIRÉ HACER ALGUNAS APRECIACIONES ACERCA DEL CONTENIDO DE LA PLATAFORMA ELECTORAL QUE PRESENTAMOS EN DÍAS RECIENTES ANTE ESTE INSTITUTO. -----

EL PASADO SISMO DEL DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE SACUDIÓ A LA CLASE POLÍTICA. AQUELLOS Y AQUELLAS QUE PENSABAN QUE LAS JUVENTUDES NO NOS INMISCUÍAMOS EN LOS ASUNTOS PÚBLICOS ESTABAN MAL. LAS Y LOS JÓVENES SÍ ESTAMOS INTERESADOS EN PARTICIPAR, PERO LO HACEMOS EXPLORANDO OTRAS FORMAS DE ORGANIZACIÓN CON BASE EN UN PENSAMIENTO HORIZONTAL, LO HEMOS DICHO EN ESTA MESA, DESECHANDO LAS ACTITUDES TRADICIONALES Y LAS FORMAS RÍGIDAS DE HACER POLÍTICA, E INCORPORANDO ACTITUDES FLEXIBLES, IDEAS DISRUPTIVAS Y UN TRABAJO EN EQUIPO, PRECISAMENTE HOY LA CIUDAD NECESITA UN TRABAJO EN EQUIPO, PERO UN TRABAJO EN EQUIPO INCLUYENTE, DONDE SE GARANTICE QUE LAS MUJERES PARTICIPEN EN EL DEBATE DE LAS IDEAS, EN LA TOMA DE DECISIONES Y EN EL REDISEÑO DEL ESPACIO PÚBLICO, EN EL MODELO DE LA



CIUDAD. PRECISAMENTE ESTE DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER NOS SIRVE PARA RECORDARNOS QUE #AHORAESELMOMENTO DE SEGUIR TRABAJANDO EN REVERTIR LA DESIGUALDAD QUE NOS AFECTA A TODOS Y A TODAS.-----

TOMANDO COMO REFERENCIA ESTOS DOS APRENDIZAJES DE ESTOS DOS GRANDES GRUPOS DE LA POBLACIÓN, PARA PLANTEAMIENTO DE NUESTRA PLATAFORMA ELECTORAL DECIDIMOS CALLAR PARA ESCUCHAR Y RECOGER LA VISIÓN LIBERAL DE MUJERES, DE JÓVENES, DE LAS Y LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DE LOS QUE SÍ ESTÁN EN LAS AULAS, DE ESPECIALISTAS Y DE CIUDADANOS QUE QUIEREN UNA CIUDAD QUE NOS RESPETE COMO PERSONAS, UNA CIUDAD DEL CONOCIMIENTO Y LA INTERACCIÓN Y UN GOBIERNO DIGITAL PARA UN GOBIERNO DE CALIDAD. NUESTRA TAREA ES LOGRAR UNA CIUDAD PROSPERA Y COMPETITIVA, EN ELLO TRABAJAREMOS, EN ELLO TRABAJARÁ NUESTRA CANDIDATURA A LA JEFATURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CANDIDATURA CIUDADANA PROPIA. PORQUE ANTE LOS MILLONES DE PESOS Y DE DESPENSAS QUE MUCHOS 'INVERTIRÁN' PARA COMPRAR CONCIENCIAS, NOSOTROS APOSTAMOS LA CAMPAÑA DE SALIDA A LAS PLATAFORMAS DIGITALES PORQUE NOSOTROS PREFERIMOS DARLE IMPORTANCIA AL DEBATE DE LAS IDEAS, ASÍ VEMOS A LAS PLATAFORMAS ELECTORALES, REITERAMOS COMO UN DOCUMENTO BASE DE POSTURAS SOBRE TEMAS TRASCENDENTALES QUE LAS CIUDADANAS Y LOS CIUDADANOS NECESITAN ESCUCHAR, ATENDER Y PARTICIPAR Y NO COMO UN MERO BOLETO QUE NOS DA EL PASE AL REGISTRO DE LAS CANDIDATURAS. EN ESE SENTIDO, EN NUEVA ALIANZA SEGUIREMOS MANTENIENDO NUESTRA ESENCIA LIBERAL PORQUE ESTAMOS CONVENCIDOS EN LA LIBERTAD DE LA MUJER PARA DECIDIR QUÉ HACER CON SU PROPIO CUERPO EN CONTRA DE AQUELLOS QUE NI SIQUIERA LE RECONOCEN ESA POSIBILIDAD, INCLUSO LAS METEN A LAS CÁRCELES. NO DESCANSAREMOS HASTA QUE NOSOTRAS, SÍ, DIJE NOSOTRAS PORQUE CUANDO LAS MUJERES SON MÁS ESE PLURAL DEBERÍA SER EL QUE PREDOMINE, SE NOS GARANTICE LA PERSPECTIVA DE GÉNERO COMO FORMA DE VIDA.-----

EN NUEVA ALIANZA PREFERIMOS RECONOCER EN TINTA Y EN PAPEL Y ASÍ COMO EN FORMATO DIGITAL EL DERECHO DE LAS PERSONAS A DECIDIR SOBRE SUS PREFERENCIAS SEXUALES POR ENCIMA DE AQUELLOS QUE QUIEREN A LA MORAL COMO UNA BASE DE LA CONSTITUCIÓN, PREFERIMOS GARANTIZAR LOS DERECHOS HUMANOS EN CONTRA DE AQUELLOS QUE ENVUELTOS EN ESE AIRE LIGERO, AIRE POPULISTA QUE VIENE DEL SUR LOS QUIEREN SOMETER A

CONSULTA. TAMBIÉN, HAY QUE DECIRLO CLARO, FUERTE Y DIRECTO, EN NUEVA ALIANZA TRABAJAREMOS PARA GARANTIZAR LOS DERECHOS DE LAS FAMILIAS, SÍ, EN PLURAL, FAMILIAS PORQUE RECONOCEMOS DIVERSAS FORMAS DE INTEGRARLA EN OPOSICIÓN A AQUELLOS QUE SE AFERRAN Y NOS QUIEREN IMPONER UN SOLO MODELO DE FAMILIA. NUESTRA PLATAFORMA ES INCLUYENTE PORQUE RECONOCEMOS QUE VIVIMOS EN UNA CIUDAD DE LIBERTADES Y LA OBLIGACIÓN, AL MENOS HABLO POR NOSOTROS, ES GENERAR LAS OPORTUNIDADES PARA GARANTIZARLA, OPORTUNIDADES DE TRANSPORTE DIGNO, OPORTUNIDADES DE AGUA DE CALIDAD PARA TODOS Y PARA TODAS, OPORTUNIDADES PARA EMPRENDER, OPORTUNIDADES DE DIVERSIÓN PARA LOS NIÑOS Y PARA LAS NIÑAS, PARA QUE NO CREZCAN DENTRO DE CUATRO MUROS. OPORTUNIDADES QUE SE TRADUCEN EN QUE CADA PERSONA REALICE SU PLAN DE VIDA, A ESO APOSTAMOS EN NUEVA ALIANZA. Y COMO JOVEN PARA QUE A CADA UNO DE NOSOTROS SE NOS GARANTICE EL DERECHO A DESARROLLARNOS COMO LO QUE SOMOS, JÓVENES. -----

ASÍ, SEPAN QUE EN NUEVA ALIANZA, TRABAJAREMOS DESDE LAS ALCALDÍAS, DESDE EL PRIMER CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, UN CONGRESO QUE VA A SER HISTÓRICO Y DESDE LA JEFATURA DE GOBIERNO EN UN AMBIENTE DE INTEGRALIDAD, NOSOTROS VEMOS A LA CIUDAD COMO UN TODO. LAS INVITO A QUE DEN UNA MIRADA AL DOCUMENTO, QUE NOS HAGAN LLEGAR SUS CRÍTICAS, SUS POSICIONES, PORQUE PARA NOSOTROS LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN ES NUESTRA ESENCIA". -----

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, DESTACÓ LA COINCIDENCIA DE LA FECHA DEL OCHO DE MARZO CON LA DISCUSIÓN DE LAS PLATAFORMAS POLÍTICAS. PRECISÓ QUE CONFORME LOS MENSAJES ENVIADOS Y DERIVADO DE QUE HABÍA TAREAS PENDIENTES EN LA MATERIA, NO LO CELEBRARÍA. -----

EN EL MISMO SENTIDO, AGREGÓ QUE ERA NECESARIO REVISAR CELEBRACIONES SOBRE FECHAS COMO EL PRIMERO DE MAYO, DIECISÉIS DE SEPTIEMBRE Y VEINTE DE NOVIEMBRE; YA QUE TAMBIÉN HABÍA TEMAS PENDIENTES CON LOS TRABAJADORES, UNA REVOLUCIÓN INCOMPLETA Y LA FALTA DE SOBERANÍA. AÑADIÓ SOBRE LAS FECHAS MENCIONADAS QUE SE ASPIRABA A QUE ESTE SACRIFICIO NO FUERA INFRUCTUOSO; TAL ERA EL SENTIDO DE LA PLATAFORMA POLÍTICA Y RECORDÓ HABER SOSTENIDO EN DIVERSAS OCASIONES QUE LA SOLUCIÓN DE LOS PROBLEMAS DEL PAÍS SE

HALLABA EN LAS POLÍTICAS PÚBLICAS, LAS CUALES SE RELACIONABAN CON LAS PLATAFORMAS POLÍTICAS; PERCIBIDAS COMO BÚSQUEDA DE SOLUCIONES. -----

REFIRIÓ, A PROPÓSITO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, QUE EL CINCUENTA Y DOS POR CIENTO DE QUIENES PERCIBÍAN EL SALARIO MÍNIMO, ERAN MUJERES Y EL CUARENTA Y OCHO POR CIENTO, HOMBRES, LO QUE EQUIVALÍA AL PORCENTAJE DE DISTRIBUCIÓN DE LA POBLACIÓN TOTAL. AL RESPECTO, MANIFESTÓ QUE LE INQUIETABA LA DIFERENCIA DE LOS INGRESOS, YA QUE, POR EJEMPLO, EL SISTEMA DE TRANSPORTE DEL METRO EN LA CIUDAD DE MÉXICO, EQUIVALÍA AL ONCE PUNTO TREINTA Y SEIS POR CIENTO DEL SALARIO MÍNIMO, MIENTRAS EN OTRAS CIUDADES COMO NUEVA YORK IMPLICABA EL CINCO PUNTO DOS POR CIENTO Y ESTIMÓ QUE ESAS ERAN LAS SITUACIONES QUE DEBÍAN SOLUCIONAR. -----

POR OTRA PARTE, ACLARÓ NO ESTAR EN CONTRA DE QUE LAS MUJERES OCUPARAN ALTOS CARGOS PÚBLICOS, SINO EN CONTRA DE QUE SE OTORGARAN SÓLO POR ESE HECHO Y DARLE MENOR IMPORTANCIA A LOS PROBLEMAS NACIONALES Y DE LA CIUDAD DE MÉXICO. EN EL MISMO SENTIDO, SE MANIFESTÓ A FAVOR DE QUE ESOS TEMAS PREVALECIERAN EN SU PLATAFORMA SOBRE LAS PERSONAS; ES DECIR, ELEGIR UNA PLATAFORMA POLÍTICA Y MATERIALIZARLA. EXISTÍA UNA PLURALIDAD, QUE NO SÓLO SE REFERÍA A LA DIFERENCIA POR CUESTIONES DE SEXO U OTRO TIPO, SINO DE PENSAMIENTO Y EXTERNÓ SU INQUIETUD POR LA AUSENCIA DE CORRIENTES DE PENSAMIENTO EN LAS POLÍTICAS ACTUALES DE LA CIUDAD Y DE LA REPÚBLICA. -----

SE PRONUNCIÓ PORQUE EL EJERCICIO DEL VOTO, SE LLEVARA A CABO CON LAS NECESIDADES BÁSICAS CUBIERTAS ADECUADAMENTE Y QUE EL SUFRAGIO SE EJERCIERA CON EL CONVENCIMIENTO DE QUE ERA POSIBLE RATIFICAR O RECTIFICAR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS SIN TEMOR O QUE IMPLICARA PRESIONES EXTERNAS. -----

EN RAZÓN DE LO ANTERIOR, SE PRONUNCIÓ POR PRESENTAR SU FORMA POLÍTICA, Y REITERÓ, NO SE TRATABA DE LA PLATAFORMA DEL PARTIDO HUMANISTA, SINO LA IMPORTANCIA DE PRESENTAR UNA PLATAFORMA POLÍTICA, EN PARTICULAR CONSIDERANDO LA FECHA DE LA SESIÓN. -----

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE**, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES EN EL PRIMER PUNTO, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA PARA EL SEGUNDO TEMA RESERVADO. -----

- **EN USO DE LA PALABRA, EL C. BENJAMÍN JIMÉNEZ MELO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, SEÑALÓ LAS SIGUIENTES PRECISIONES AL ÍNDICE DEL ANEXO CONTENIDO EN EL PROYECTO, LA FRACCIÓN IV, SE REFERÍA EN LA PÁGINA CIENTO CINCUENTA Y CINCO, LO CORRECTO ERA EN LA PÁGINA QUINCE; LA FRACCIÓN V, SE REFERÍA DOSCIENTOS OCHENTA Y OCHO, LO CORRECTO ERA PÁGINA VEINTIOCHO; LA FRACCIÓN VI SE PLASMÓ EN LA PÁGINA TRES MIL DOSCIENTOS TREINTA Y DOS, LO CORRECTO ERA LA PÁGINA TREINTA Y DOS Y; LA FRACCIÓN VI SE PLASMÓ EN LA PÁGINA TRES MIL SEISCIENTOS TREINTA Y SEIS, LO CORRECTO ERA LA PÁGINA TREINTA Y SEIS.**

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES EN LO PARTICULAR, OTORGÓ EL USO DE LA PRIMERA RONDA PARA LA DISCUSIÓN EN LO GENERAL.**-----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ HABER RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DE LAS CONSEJERAS ELECTORALES MYRIAM ALARCÓN REYES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, GABRIELA WILLIAMS SALAZAR Y DEL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA A LOS PROYECTOS DE ACUERDO IDENTIFICADOS CON LOS INCISOS A), B), E) Y G), MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS PREVIAMENTE.**-----

- **EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACIÓN SOBRE LOS PROYECTOS DE ACUERDO, CON LAS OBSERVACIONES COMENTADAS ASÍ COMO CON LAS PRECISIONES SEÑALADAS POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, MISMOS QUE SE APROBARON POR UNANIMIDAD DE VOTOS.**-----

- **EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON CINCUENTA Y SIETE MINUTOS DEL OCHO DE MARZO DE DOS MIL DIECIOCHO, DECLARÓ CONCLUIDA LA SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL.**-----

UNA VEZ CONCLUIDA LA SESIÓN, SE VERTIERON LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER.-----

- **LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLIAMS SALAZAR, EN USO DE LA PALABRA, REALIZÓ LAS SIGUIENTE MANIFESTACIONES:**-----

"ESTO RESPONDE UN POCO A LO QUE ERA, LO QUE MANIFESTARON LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y USTED MISMO, Y ANTES DE TERMINAR LA SESIÓN ME PARECE IMPORTANTE EL PORQUÉ DEL OCHO DE MARZO, MÁS ALLÁ DE LAS PLATAFORMAS ELECTORALES Y MUCHO MÁS ALLÁ

DE UNA CONMEMORACIÓN SIMPLE Y LLANA COMO LA ESTÁN COMENTANDO, NO SE EQUIPARA AL DIECISÉIS DE SEPTIEMBRE, NO SE EQUIPARA AL DÍA DE LA BANDERA, SE EQUIPARA A UNA JUSTA LUCHA POR LOS DERECHOS POLÍTICOS, PERO TAMBIÉN TODA LA GAMA DE DERECHOS DE LAS MUJERES, Y ESTE ES EL DÍA EN QUE SE CONMEMORA ESTA GRAN LUCHA E HISTORIA EN LA QUE SE BASA TANTO LA PERSISTENCIA Y CORAJE DE LAS PERSONAS QUE NOS PERMITIERON LLEGAR HASTA AQUÍ. MUCHAS Y MUCHOS A LO LARGO DE LA HISTORIA EN DIFERENTES PAÍSES Y EN DISTINTAS ÉPOCAS HAN LUCHADO PARA CONSEGUIR QUE TODAS A NIVEL MUNDIAL TENGAMOS UNA VIDA MÁS DIGNA, SIN EMBARGO, ESTO NO ES UN PRESENTE.-----

HOY HAY MUJERES QUE AÚN NO TIENEN LA POSIBILIDAD QUE TODAS MERECEMOS E INSISTO EN LA DIGNIDAD PORQUE ES Y DEBE SER ENTENDIDO SIEMPRE COMO EL VALOR UNIVERSAL SUPREMO A PROTEGER. HABLAMOS SÍ DE LAS CAMPAÑAS DE ONU QUE ES POR EJEMPLO: #AHORAESELMOMENTO, Y HABLAMOS DE OTROS MOVIMIENTOS COMO "TIME IS NOW" Y OTROS QUE SE HACEN ALUSIÓN PRECISAMENTE, AL MOMENTO DE SEGUIR CON ACCIONES EFECTIVAS Y DE LOGRAR LOS DERECHOS PARA TODAS. NO OLVIDEMOS QUE HOY SÍ SE CELEBRA, PERO MÁS ALLÁ, SE CONMEMORA DE LO QUE SE HA AVANZADO, SE TOMAN MEDIDAS Y SE TRANSFORMAN DESDE NUESTRAS TRINCHERAS PUESTO QUE NUESTRAS POSIBILIDADES DE VIDA COMO MUJERES QUE NOS RODEAN, NO SON LAS MISMAS PARA MULTIPLICARLO ASÍ EN TODAS PARTES, SE HABLA ASÍ DE UNA BRECHA SALARIAL, PERO TAMBIÉN SE HABLA DE DESIGUALDADES ECONÓMICAS QUE AÚN NO SE HAN SUPERADO Y QUE SÍ SE VEN CON PERSPECTIVA DE GÉNERO. PODEMOS VER QUE SÍ HAY MÁS MUJERES POBRES QUE HOMBRES PORQUE NO TIENEN LAS MISMAS CONDICIONES; POR TANTO, CREO QUE HOY ES EL DÍA EN EL QUE TENEMOS QUE VISLUMBRAR ESTO, PERO SOBRE TODO VER CON OJOS Y CON PERSPECTIVA DE GÉNERO QUE NO, QUE HOMBRES Y MUJERES AÚN NO TENEMOS LA MISMA DIGNIDAD HUMANA. SI BIEN EN MÉXICO CONTAMOS CON UN MARCO JURÍDICO QUE EN COMPARACIÓN CON OTROS ES CONSIDERADO DE AVANZADA, NO DEJA DE TENER PRESENCIA LA DESIGUALDAD QUE PERSISTE ENTRE HOMBRES Y MUJERES, LO QUE NOS LLEVA A LA NECESIDAD DE ANALIZAR TODA HERRAMIENTA JURÍDICA CON LA QUE CONTAMOS Y PERCIBIRLO COMO UNA REALIDAD INCOMPLETA, ES DECIR, PENDIENTE Y MÁS AUN, PREOCUPANTE.-----



AL DÍA DE HOY LAS BASES LEGALES ESTÁN SENTADAS, LA PARIDAD DE GÉNERO ES UN PRINCIPIO CONSTITUCIONAL Y LA MAYOR PARTE DE LAS LEGISLACIONES ELECTORALES ESTATALES PREVÉN UN CUMPLIMIENTO, ADEMÁS DE JURISPRUDENCIA EMITIDA EN LA MATERIA, LO QUE HA PERMITIDO QUE LAS MUJERES COBREMOS PRESENCIA Y PARTICIPEMOS EN LOS CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR.; NO OBSTANTE, ES MENESTER FORTALECER LOS MECANISMOS PARA ALCANZAR UNA PARIDAD EFECTIVA Y LO DIGO ASÍ, EFECTIVA, ES DECIR, REAL EN TODA LA EXTENSIÓN DE LA PALABRA QUE NO INVOLUCRE, POR EJEMPLO, LOS LAMENTABLES ACONTECIMIENTOS QUE NOS HAN LLEVADO HASTA EL DÍA DE HOY A PELEAR Y HACER FRENTE, POR EJEMPLO, A LA VIOLENCIA POLÍTICA POR RAZONES DE GÉNERO. ASÍ PUES EL DÍA DE HOY ESTAMOS CONMEMORANDO ESTE DÍA Y ES QUE DESDE CADA UNO DE NUESTROS ÁMBITOS DE ACCIÓN COMO INTEGRANTES DE LA SOCIEDAD TENEMOS QUE PUGNAR POR CONVERTIRNOS EN INSTRUMENTOS REPLICADORES DE ACTITUDES QUE INVITEN AL EMPODERAMIENTO DE LAS MUJERES Y CON ELLO, AL DE LA SOCIEDAD EN SU CONJUNTO. -----

ES UN HECHO IRREFUTABLE QUE AÚN SE REQUIERE UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN DE LA SOCIEDAD PARA QUE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES SEAN UNA REALIDAD TANGIBLE EN TODOS LOS ÁMBITOS DE LA VIDA, POR LO QUE DEBEMOS IMPULSAR UN TRABAJO TRANSVERSAL, ES DECIR, EN TODAS LAS ÁREAS Y SECTORES PARA FOMENTAR UN CAMBIO DE VALORES CULTURALES QUE PONDEREN EL RESPECTO A LA MUJER SOBRE LA BASE DEL RECONOCIMIENTO DE SUS CAPACIDADES Y LA IGUALDAD SUSTANTIVA, RECONOCIENDO QUE NO DEBEMOS RENUNCIAR A CONSTRUIR HOMBRES Y MUJERES EN UN ESTADO DE JUSTICIA Y DE IGUALDAD CON UNA VISIÓN COMPLEMENTARIA E INTEGRADORA. MEDIANTE LA COORDINACIÓN DE ESFUERZOS ENTRE INSTITUCIONES, ORGANISMOS AUTÓNOMOS, AUTORIDADES ELECTORALES, PARTIDOS POLÍTICOS, ACADEMIAS, ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL Y CIUDADANÍA EN GENERAL, PODEMOS LOGRAR QUE MÉXICO SEA REFERENTE INTERNACIONAL EN LA MATERIA. NO OLVIDEMOS QUE TODO CUANDO HAGAMOS PARA CAMINAR HACIA UNA AGENDA CONJUNTA DEBE TENER COMO BASE LA PAZ, LA ESTABILIDAD, LOS DERECHOS HUMANOS Y, SOBRE TODO, UNA GOBERNABILIDAD EFECTIVA, MISMA QUE ES RESPONSABILIDAD DE TODAS Y TODOS Y SOBRE TODO, PORQUE TENEMOS LAS REGLAS DEL JUEGO DEMOCRÁTICO PARA ESTE AÑO, QUE SE VAN PERFILANDO MOMENTO A MOMENTO PARA UN PROCESO



ELECTORAL EN EL QUE NOS TENDREMOS QUE EMPODERAR UNAS A LAS OTRAS Y EN RAZÓN DE ESO QUIERO HACER REFERENCIA A QUE EL DÍA DE HOY TUVIMOS ENTREVISTAS PARA LA PERSONA CONSEJERA QUE SERÁ EL OMBUDSPERSON QUE ESTARÁ DE LA MANO CON LAS PERSONAS TRABAJADORAS DE ESTE INSTITUTO EN EL COMBATE EN EL ACOSO LABORAL, HOSTIGAMIENTO SEXUAL Y DEMÁS CONDUCTAS QUE TENEMOS PLANTEADAS DENTRO DEL PROTOCOLO. -----

QUIERO COMENTARLES QUE EN RAZÓN DE ESO, VIMOS QUE TENEMOS UNA REALIDAD AÚN INCOMPLETA DENTRO DE CADA UNA DE LAS ESFERAS DE LA VIDA Y, POR TANTO, TAMBIÉN QUIERO HACER ESE RECONOCIMIENTO A LAS PERSONAS QUE ESTÁN INTEGRANDO ESTA CONVOCATORIA PORQUE SIN ELLAS, SIN DUDA, NO PODRÍAMOS TENER UNA INSTITUCIÓN QUE SE LLAME COMO INSTITUCIÓN DE IGUALDAD; ES POR ESO QUE CELEBRO QUE HAYA ESTA CONMEMORACIÓN, PERO SOBRE TODO, QUE TENGAMOS ESTA CONVOCATORIA, QUE AVANCEMOS CON REALES PASOS Y NO NADA MÁS EN EL DISCURSO”. -----

- LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, EN USO DE LA PALABRA, REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: -----

“GRACIAS A TODAS Y A TODOS POR ESCUCHARNOS, QUE SABEMOS QUE ES FUERA DE SESIÓN DE CONSEJO, SIN EMBARGO, CONSIDERO TAMBIÉN IMPORTANTE MANIFESTAR MI POSTURA AL RESPECTO. POR SUPUESTO QUE NOS GUSTARÍA MÁS QUE SABER QUE HUBIERA IGUALDAD, IGUALDAD PAREJA PARA HOMBRES Y PARA MUJERES, QUE NO TUVIÉRAMOS QUE ELEGIR Y TENER CUOTAS DE GÉNERO PARA QUE LAS MUJERES INCURSIONARAN EN LOS ESPACIOS PÚBLICOS. LA REALIDAD ES QUE SON INDISPENSABLES, SON NECESARIAS, LOS NÚMEROS NO MIENTEN, AQUÍ MISMO EN EL PROPIO CONSEJO GENERAL HASTA ANTES DE LA OBLIGATORIEDAD DE UNA PARIDAD EN ESTA MESA, HAN SIDO POCAS LAS MUJERES QUE HAN PASADO. -----

SI VEMOS LA CÁMARA DE DIPUTADOS, LA CÁMARA DE SENADORES, ES A PARTIR DE UNA NORMA AFIRMATIVA EN LA QUE SE ENCUENTRAN, Y TODAVÍA NO LLEGAMOS A UN CINCUENTA POR CIENTO, ESTAMOS HABLANDO DE QUE HAY CUARENTA Y DOS POR CIENTO ME PARECE DE DIPUTADAS, Y CINCUENTA Y DOS SENADORAS DEL TOTAL; ENTONCES, ESTAMOS HABLANDO DE QUE LAS CUOTAS DE GÉNERO SON NECESARIAS, SÍ, NO SE TRATA DE QUE ESTEMOS LAS MUJERES POR EL SIMPLE HECHO DE ESTAR, PERO SÍ SE TRATA DE ENTENDER QUE LAS CIRCUNSTANCIAS QUE TENEMOS RESPECTO DE LOS VARONES NO



SON LAS MISMAS, EN DONDE SE REFLEJA, POR SUPUESTO, EN UNA BRECHA SALARIAL, POR SUPUESTO EN EL ESPACIO PÚBLICO PARA LOS VARONES Y EL ESPACIO PRIVADO PARA LAS MUJERES, QUE NO ES UN DATO QUE SALGA PORQUE SE NOS OCURRE, ES UNA REALIDAD CONSTANTE. HAY QUE LUCHAR POR ERRADICAR LOS ESTEREOTIPOS DE GÉNERO, PORQUE SÓLO ASÍ ES COMO LOGRAREMOS UNA IGUALDAD SOCIAL Y JURÍDICA. -----

POR SUPUESTO QUE NO SOMOS IGUALES, POR SUPUESTO QUE NO, SOCIAL Y JURÍDICAMENTE DEBEMOS SERLO, NO DEBE EXISTIR ESA DIFERENCIA Y, NO PODEMOS CERRAR LOS OJOS ANTE UNA REALIDAD QUE NOS GOLPEA CADA DÍA LA CARA, NO PODEMOS CERRAR LOS OJOS AL NÚMERO DE FEMINICIDIOS QUE EXISTEN TODOS LOS DÍAS, EN EFECTO, NO SOMOS IGUALES SOCIAL Y JURÍDICAMENTE. -----

POR ESO, PARA MÍ SÍ ES MUY IMPORTANTE QUE TENGAMOS CLARO QUE EL DÍA DE HOY ES UNA CONMEMORACIÓN, NO ES UN DÍA EN EL QUE NOS DEBAMOS DE FELICITAR POR EL HECHO DE SER MUJERES, NO DEBEMOS REIVINDICAR LA CONDICIÓN DE MUJER POR SER MUJER, SINO RECONOCER QUE NOS FALTA MUCHO CAMINO POR ANDAR PARA ENTENDER QUE SOMOS LA MITAD Y QUE SOMOS IGUALES”. -----

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, REALIZÓ LAS SIGUIENTES MANIFESTACIONES: -----

“AGRADEZCO DE VERDAD ESTOS MINUTOS QUE NOS ESTÁ OTORGANDO PORQUE ES MUY IMPORTANTE SEÑALAR Y HACER UNA REFLEXIÓN CON RESPECTO AL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, OCHO DE MARZO, Y SERÉ MUY PUNTUAL. -----

EL OCHO DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER NO SE CELEBRA, SE CONMEMORA, NO ESTAMOS CELEBRANDO A LAS MUJERES POR SER MUJERES NI QUEREMOS FELICITACIONES POR SER LINDAS, TIERNAS, AMOROSAS, SUMISAS, AGUANTADORAS, LUCHONAS, BUENAS MADRES, BUENAS ESPOSAS O BUENAS HIJAS, EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER SE CONMEMORA LA MUERTE DE CIENTO CUARENTA JÓVENES, MUJERES TRABAJADORAS EN UN INCENDIO, EN UNA FÁBRICA DE NUEVA YORK, HECHO QUE COLOCÓ EN LA AGENDA INTERNACIONAL LOS DERECHOS DE LAS MUJERES TRABAJADORAS. -- EN TODO EL MUNDO, CADA DÍA MILLONES SON DISCRIMINADAS, MALTRATADAS FÍSICAMENTE Y PSICOLÓGICAMENTE, VIOLADAS, MUTILADAS, TORTURADAS Y ASESINADAS POR EL HECHO DE SER MUJER. MÉXICO NO SE QUEDA ATRÁS, LA



CIUDAD DE MÉXICO TAMPOCO SE QUEDA ATRÁS. EN NUESTRA CIUDAD EXISTEN MUCHOS CASOS DE DISCRIMINACIÓN, FEMINICIDIO, VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO, DESIGUALDAD SALARIAL. LA ONU HA ESTABLECIDO ESTE DÍA INTERNACIONAL COMO UN DÍA PARA REIVINDICAR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES.-----

SÓLO QUIERO DECIRLES QUE EN EL PARTIDO VERDE ESTAMOS COMPROMETIDOS CON LAS MUJERES, CON IMPULSAR A LAS MUJERES EN LOS CARGOS PÚBLICOS, POR IMPEDIR QUE SIGA LA DISCRIMINACIÓN Y EVITAR QUE LOS HOMBRES PIENSEN QUE LAS MUJERES ESTAMOS OCUPANDO CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR, CARGOS EN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, POR EL SOLO HECHO DE SER MUJERES. -----

-----**CONSTE**-----

EL CONSEJERO PRESIDENTE

MTRO. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA

EL SECRETARIO EJECUTIVO

LIC. RUBÉN GERALDO VENEGAS